
２年生対象

「進路講演会」
を実施しました。
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講師：田川 祐治 氏
（ベネッセコーポレーション九州支社顧問）

1組
私は田川さんの話を聞き、課題に対して「多いな」とか「早く終わらせよう」とか思ってい

た。けれど、よく考えたら課題があることによって勉強時間が確保されているし、課題を通し
て自分に足りていないものを見つけることができているので、改めて考えると大事なんだと気
づけました。人からやらされていると思っているうちは何事も伸びないので、自分からしたい
と思えるように勉強も工夫して取り組んでいきたいです。

3組
今まで○○大学の△△学部に行きたいなと思うことはありましたが思うだけでそれを行動に

移そうということは少なかった。自分の敵は自分なのだと初めて理解しました。

２組
今日の講演を聞き、３年生になるまでに何をしないといけないのか、自分が目指す進路のた

めにどのくらい勉強しないといけないのかを考えることができた。これから時間の使い方を考
え、計画を立てて勉強し、スマホを触りすぎたりせずに、自分を律して勉強したいと思う。

生徒の感想（抜粋）

4組
これから一年間自分で頑張ったと思うだけでなく、周りの人からも「頑張った」と言っても

らえるような勉強、日常生活を送っていくことができるように一日一日無駄な日がないように
過ごしていきたいと強く感じました。


